

ZOOM FOTOGRÁFICO SANTA MARTA DE TORMES

MANUEL LAYA
Word Comunicación



La paella une a los vecinos

La comida solidaria pone fin a las fiestas patronales en una jornada en la que las actividades se desarrollan desde las doce del mediodía a las doce de la noche

▲ **Comida solidaria.** La plaza del edificio socio-cultural fue el lugar elegido ayer para repartir la comida solidaria, consistente en paella y bebida, a la que asistieron cientos de personas para acabar con buen sabor de boca las fiestas patronales.

M. J. GUTIÉRREZ / WORD
SANTA MARTA DE TORMES. Los vecinos de Santa Marta de Tormes despedían ayer sus fiestas patronales con una jornada repleta de actividades para todos los públicos que congregaron a numerosas personas pero, quizás, la estrella del día fue la comida solidaria a base de paella que unió a vecinos de todas las edades en el entorno del edificio socio-cultural. Pero, además, los habitantes del municipio transormesino disfrutaron de otros actos como el encierro taurino infantil, que daba inicio a las doce del mediodía; la capea popular de vaquillas y la capea infantil con carretones, ambas por la tarde en la plaza de toros; así como el cuentacuentos y el teatro de calle; para finalizar con fuegos artificiales, que pusieron el broche de oro a las fiestas de 2018.



Los asistentes a la comida esperaron en fila para recoger su plato de comida, que después degustaron en el entorno de la plaza.